

みなみひらぎし

南平岸地区の状況(H27.1.1 現在)
世帯数；16,387 世帯、人口；28,942 人

南平岸地区 町内会連合会から

〈南平岸地区広報紙〉 第 38 号
南平岸地区町内会連合会
まちづくり会「いきいき南平岸」
南平岸まちづくりセンター
平岸 2 条 14 丁目 1-26(☎814-1440)
この広報紙は 3 者による共同発行です

平成 28 年度町連総会を開催しました！

5 月 14 日(土) 17 時から、南平岸会館において、南平岸地区町内会連合会の平成 28 年度総会を行い、事業計画及び予算などについて審議を行いました。

平成 28 年度事業では、町内会加入促進支援、豊平区防災訓練への参加・協力及びごみ減量化の普及・啓発事業などが原案どおりに可決され、平成 28 年度の事業がスタートすることとなりました。

総会後には懇親会が開催され、三井豊平区長をはじめとするご来賓も多数参加いただき、和やかな交流が図られました。



「春の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発を行いました！」



4 月 7 日(木) 10 時から平岸 2 条 14 丁目の平岸小学校前交差点で、「春の交通安全街頭啓発」を行いました。

南平岸地区の各町内会の皆さんをはじめ、交通安全実践会、交通安全母の会、平岸小・高台小 P T A の皆さんなど、165 名の方にお集まりいただき、「シートベルト着用」などの旗を振ってドライバーに安全運転を呼びかけました。

第 36 回精進川清掃事業を行いました！

4 月 29 日(金・祝)に行う予定だった精進川清掃ですが、雨のため延期となり 5 月 8 日(日)に行いました。

この事業は、南平岸・平岸・中の島の 3 地区合同で行われており、南平岸地区からは天神山町内会、南平岸第二町内会、南平岸中央町内会の皆さんが参加しました。約 1 時間の作業によって、精進川周辺はとてきれいなになりました。



ウォーキング南平岸総会及び第 1 回例会を行いました！



4月28日(木)10時から、南平岸会館において、「ウォーキング南平岸」の平成28年度総会を行い、活動計画、収支予算及び役員改選などについて審議を行い、原案どおり可決しました。

また、5月12日(木)に第1回例会として、福住周辺散策のウォーキングを実施しました。距離に応じて、Aコース約5kmに24名、Bコース約8kmに21名、合計45名が曇空で肌寒い天候ではありましたが、新緑に包まれながら、八紘学園・森林総合研究所の周辺散策を行いました。



南平岸パークゴルフ愛好会 第1回月例会を開催しました！

5月13日(金)ルルマップパークゴルフ場で平成28年度第1回のパークゴルフ月例会を行いました。晴天のもと、新入会員3名を含め74名の方が参加し、熱戦を繰り広げました。



地域の話

札幌市博物館活動センターが移転オープンしました！



札幌市博物館活動センターが、中央区から平岸5条15丁目に移転し、オープニングイベントが4月19日(火)に開催されました。

イベントには秋元克広札幌市長による挨拶のほか、末廣町連会長や近隣の平岸高台小学校の3年生30名も参加して博物館活動センターの新たな出発をお祝いしました。収蔵展示室では、

世界的な発見となったサッポロカイギュウの全身復元骨格標本のほか、岩石、植物、動物に関する展示やパネル類を見ることができ、札幌の自然の歴史や街の成り立ちを学ぶことができます。開館時間は10時～17時で入館無料。休館日は、日、月曜日と祝日、12月29日～1月3日。